
10月26、27日の2日間、地区大会が藤沢で開催
されました。多くの方にご出席頂きありがとうござ
いました。大きな台風が予想されましたが、1日目の
午後には風もおさまり、2日目の本大会には良い天
気になり、無事に行われ、相澤ガバナーをはじめ藤
沢RCの方々はホットされたと思います。R I会長代
理としてお越し下さった島村吉三久氏は、青森県
五所川原で特別養護老人ホーム、青山荘の理事を
されています。ご挨拶では、ロンD・バートンR I会長
の今年度テーマ「ロータリーを実践し みんなに豊か
な人生を」ロータリーを真に実践し、ロータリーの奉
仕と価値観を日々生かす決意をすれば、影響をも
たらすことが出来、そして初めて人々の人生を真に
豊かにしようという考えや、やる気、パワーが湧く
のです。そして何より、あなた自身の人生が一番豊
かになるはずです。とのことを説いていました。また、
相澤ガバナーの「親炙の心」（親しく接してその感
化を受ける）を取り上げておられました。
1日目の地区指導者育成セミナーの講演には、

熊本県玉名から、杉谷卓紀氏が来られ、R I会長代
理の島本氏と同じ職業で、老人ホームを経営し、お
歳は65歳ですが、2007～2008年、2008～2009年
と2年間地区ガバナーをされたそうで、ロータリーに
は25歳の時に入会され、アメリカに留学するときに、

アメリカ大使館の対応が、ロータリーの交換留学で
行く人とずいぶん違い、ロータリーとは…その時、自
分も機会があったら入会してみたいと思い、自分か
ら入会を申し込まれたそうです。お話しも心からロー
タリーを愛し、職業にも誇りを持ち愛しているのが伝
わってきました。この頃やっとロータリーの奉仕がわ
かってきたと、話されていました。2日目の本大会に
は多くの会員が出席されていたので皆さんにお聞
きします。

①本日はクラブ協議会が御座います。
②11月7日より東慶州RCが来訪されます。皆様の
ご協力お願い致します。。

③10日(日)は社会福祉法人しらかし会「松風園」の
方々との地引網です。

④本日、18時30分より2013～2014年度の指名委
員会が開催されます。

⑤11月のRレートは＄1＝100円です。

番 桂柳 君

「北京原人失踪」という本を読みましたので、そ
の一部をご紹介いたします。
北京原人、学名は「シナントロプス・ペキネンシス」

と申し、この名前はお聞きになった事があるかも知
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【 本日のプログラム 】 11月7日 夜間移動例会 「東慶州RC来訪合同例会」 場所 北京飯店
【 次回予告 】 11月10日 移動例会 「障害者の社会経験拡大支援プロジェクト」

【 第1689例会 】 平成25年10月31日（木） 【 司会SAA 】 古郡 清 君
【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 竹内 彰 君
【 ゲスト 】 大和私立渋谷中学校 校長 小川 輝夫 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

42名 32名 82.05% 89.47% 7名 橋本（吉）、引田、神作、小栁、野口、舘盛、富澤

会長の時間 岸 幸博 会長

幹事報告 中島 康次郎 幹事
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れません。北京の西南約50㎞の所に周口店という
小さな村があり、その近くの石灰岩洞窟に動物の
化石のあることから、スウェーデンの地質学者に
注目されていました。
1929年12月、中国の若い地質学者斐文中は、

洞窟の底の防にある小洞を独力で発掘して、完全
な北京原人の頭蓋骨を発見しました。その北京原
人の化石骨をアメリカに送る計画が進められてい
ましたが、それを積み込んだハリソン号という船が
日本軍の爆撃にあい、船長が日本軍に渡るのを
恐れ、船底弁を抜いて沈没したという説もあります
が、持ち逃げされたとか、日本憲兵に奪われたと
の説もあり、北京原人の行方は謎となっています。
尚、北京原人は60万年前に生活していたとされて
ます。

IM実行委員会 橋本 日吉 大会幹事

11月14日（水）18時半より北京飯店にて、第3回
IM実行委員会を開催いたします。

奉仕プロジェクト委員会 橋本 日吉 委員長

11月10日（日）地引網の詳細を配布致しました。
ご協力よろしくお願い致します。

姉妹クラブ友好委員会 梅田 秀雄 委員

11月7日に東慶州RCメンバーが来訪致します。
皆様のご協力を宜しくお願い致します。

お祝いの方々

親睦活動委員会 石川 達男 委員

会員誕生日 梅野 房子 君 11月9日
野口 宏 君 11月12日

配偶者誕生日 番 枝美子 夫人 11月 6日
藤田 真佐子 夫人 11月16日

結婚記念日 後藤 定毅 君 11月3日
阿萬 正巳 君 11月10日
橋本 吉宣 君 11月11日
山崎 賢二 君 11月18日

創業記念日 鈴木 洋子 君 11月1日
野口 宏 君 11月1日
北砂 明彦 君 11月6日
橋本 日吉 君 11月13日

入会記念日 北島 照介 君 11月1日
竹内 彰 君 11月1日
梅野 房子 君 11月10日

「地区大会を終えて」

岸 幸博 会長

中島 康次郎 幹事

詳しい内容は下記よりダウンロード下さい。

http://sdrv.ms/TpSc5u
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委 員 会 報 告

岸 幸博 会長、中島 康次郎 幹事
大和市立渋谷中学校、小川校長先生、ようこそお

出で頂きました。地区大会にご出席の皆様、ありがと
うございました。本日のクラブ協議会「地区大会を終
えて」宜しくお願いします。
横澤 創 君
今日は、珍しいお昼ご飯をご馳走様でした。入江S

AAのアイディアで、例会の楽しさが膨らみました。
山崎 賢二 君
結婚記念日のお祝いありがとうございます。今日

のお弁当は大変美味しく頂きました。ありがとうござ
いました。SAAの皆さん。
梅野 房子 君
お誕生日のお祝いありがとうございます。

番 桂柳 君
家内の誕生日を祝って頂き、ありがとうございます。

藤田 方巳 君
①妻の誕生祝を賜り、心より御礼申し上げます。
②結婚記念日、お祝いありがとうございます。

後藤 定毅 君
結婚記念日のお祝いをありがとうございました。

何回目かは忘れましたが、今でも妻だけを愛していま

す。
阿萬 正巳 君
結婚記念日のお祝いをありがとうございます。

鈴木 洋子 君
創業記念のお祝いありがとうございます。

北砂 明彦 君
創業祝いをして頂き、ありがとうございました。これ

からも皆様宜しくお願い致します。
橋本 日吉 君
創業記念日11/13を祝って頂き、ありがとうござい

ます。お蔭様で、29期目を迎えます。50年、100年企
業目指して地域に愛される企業へと邁進したいと思
いますので、皆様ご指導宜しくお願い致します。
北島 照介 君
入会記念、結婚記念を祝って頂き、ありがとうござ

います。
竹内 彰 君
入会記念のお祝いありがとうございます。早いも

のであっという間の一年でしたが、クラブに対してさ
ほど貢献できなく申し訳なく感じております。今後も
宜しくお願い致します。

スマイルボックス 山崎 賢二 委員長 本日 \16,000 累計 \409,000

第4回クラブ協議会


